



全ての「想い」をカタチに

AGEKKE GROUP グループNEWS

2025年
9月号



No.068 エイジェック グループ広報部

NEWS
01

宇都宮市内の保育園で食育活動！ 宇都宮種苗(株)・(株)ウタネ

7月に、宇都宮種苗が加盟している『一般社団法人 日本種苗協会®』の「食育推進プロジェクト」の一環として『宇都宮市立東浦保育園』の園児たちと一緒に栽培した夏野菜の収穫を行いました。



園児たちには(株)ウタネの商品『ecomotto(エコモット)』などを利用して種まきや苗の作付けをし、自分たちで育てた野菜を食することの楽しみと喜びを体験していただきました。一人でも多くのこどもたちの野菜嫌いをなくして、食べる楽しみを拡げる活動を、今後も継続していきます！



『ecomotto』
(袋プランター)



(株)ウタネ



宇都宮種苗 ウタネ

100年以上の歴史を持つ宇都宮種苗(株)と、そこから誕生した、種子の卸・販売の(株)ウタネ。ともに、ユニークな商品開発の展開で、地域活性化、食育活動に貢献しています！

NEWS
02

新 CM 放送開始！ 「エイジェックマーケティングリサーチ篇」

(株)エイジェックマーケティングリサーチは、調査の企画・設計から実験・分析まで一貫して行う専門企業です。民間企業から自治体・国のご依頼まで、マーケティングリサーチ、消費者調査、実験コーディネートなど、幅広いニーズに対応しています。

9/8(月)より、新CM「エイジェックマーケティングリサーチ篇」が放送開始！こちらも、ご注目ください！



(放送番組) ニュース モーニングサテライト
(放送局) テレビ東京系列 6局 +BS テレ東
(テレビ北海道、テレビ愛知、テレビ大阪、テレビせとうち、テレQ)

NEWS
03

文部科学省『認定日本語教育機関活用促進事業』 に登録決定 — ANES —

ANES(一般社団法人 全日本教育研究会)とミッドリーム日本語学校が協業し、文部科学省の「認定日本語教育機関活用促進事業(連携モデル公募)」に応募した事業が、質の高い日本語教育モデルとして認定を受けました。今回の認定プロジェクトは「AIを活用したビルメンテナンス業界向けの発話型学習教材の開発」です。

「AI×日本語教育×業界特化」という新しい教育モデルで、外国人材の日本語教育をサポートいたします！



文部科学省 HP ▶

スポーツ事業のニュース&トピックス

NEWS
04

エイジェック生井美桜社員・土屋愉菜社員 文科省『スポーツ功労者顕彰』を受賞！

エイジェック女子硬式野球部の生井美桜社員と土屋愉菜社員が侍ジャパン女子日本代表として文部科学省の「スポーツ功労者顕彰」を受賞しました。



この賞は世界的規模のスポーツ競技会で優れた成果を挙げた選手や、長年スポーツの向上発展に貢献した人々を文部科学省が顕彰するものです。エイジェック女子硬式野球部は、今後も女子野球界をけん引してまいります。

■生井美桜コメント

「日頃の感謝の気持ちを忘れずに、さらにチームに貢献できるように努力してまいります。」

■土屋愉菜コメント

「この賞に満足することなく、日本一に向けて精進してまいります。」



NEWS
05

中学硬式野球 グランドチャンピオンシリーズ 3rd エイジェックカップ

「3rd エイジェックカップ 中学硬式野球グランドチャンピオンシリーズ」決勝が8/29(金) 明治神宮野球場で開催されました。



この大会は、全国の中学硬式全団体の交流と、未来を担う青少年の育成目的に開催。さらに最新のスポーツサイエンスによる最先端の指導を提供し、知識と技術向上も目的としています。

大会初日にはスポーツ科学に基づく基礎体力の科学的測定・分析を、エイジェックスポーツ科学総合センター(栃木県栃木市)にて実施しました。

エイジェックはスポーツ科学で青少年スポーツを応援しています。

エイジェックカップ HP ▶

